

Arte y censura, silenciar al espíritu

La libertad, el discurso y el poder

Según la Real Academia de la Lengua Española, la censura es un dictamen que se emite acerca de una obra. En otra de sus manifestaciones, censurar suprime o modifica lo que no se ajusta a ciertos planteamientos políticos, morales o religiosos. El arte, una extensión vital del ser humano, tiene abundante historia en común con ella. Como señaló Rousseau, el hombre, aunque libre, encuentra por todas partes limitaciones a su libertad. La era digital no es la excepción. ¿Qué es lo que ocasiona que se censure el arte en tiempos de Internet?

POR: **Saúl Rodríguez**